

Tragedia en Guaymallén: Dos motociclistas murieron en un choque frontal



Como informa el diario El Sol, dos motociclistas murieron la noche de este lunes luego de un choque frontal ocurrido en la localidad El Bermejo, en Guaymallén.

La primera información sostiene que el siniestro sucedió pasadas las 20 frente al hotel Ejército de los Andes, sobre calle Avellaneda. Y las víctimas fatales fueron un hombre de 47 años y una mujer de 45.

Por causas que son motivo de investigación, los dos conductores impactaron y sufrieron heridas de gravedad. Testigos dieron aviso al 911 y una ambulancia llegó hasta la escena.

Sin embargo, los médicos poco pudieron hacer y constataron el deceso de ambos motociclistas.



Las motos chocaron de frente, contaron los testigos.

Fuente y fotos: Gentileza El Sol